



# FLASH-INFO

## Sécurité : Le Directeur Interrégional en visite au CP de Toulouse-Seysse

Ce 15 juin 2022, le DI s'est rendu sur le CP Toulouse-Seysse avec le DAI (Directeur des Affaires Immobilières) afin notamment d'apprécier l'état et le niveau actuel de sécurité du domaine. Ils ont notamment échangé avec le représentant local SPS qui a été force de proposition sur le sujet.

En effet, régulièrement et dès que l'occasion se présente, le SPS-Seysse ne cesse inlassablement de réclamer une fermeture de certains accès au domaine afin d'éviter que ne rôdent de trop près des structures et des bâtiments des personnes étrangères, de jour comme de nuit.

Tout récemment, le 03 juin, lors de la réunion Bilatérale avec le DI, le SPS a présenté son dispositif de sécurisation extérieure. Inutile de rappeler les enjeux de ce projet pour les personnels qui espérons-le permettra de mettre un vrai coup de frein aux actions (trafics, projections etc ...) de certains visiteurs indésirables qui ne cessent de s'accroître...

A maintes reprises, par voie de tracts comme relayé par la presse, le SPS n'a cessé d'interpeller nos autorités de tutelles faisant valoir l'urgence à hausser le niveau de sécurité du domaine.

Le SPS souhaite que des travaux de sécurisation soient entrepris le plus judicieusement et rapidement possible sous l'œil attentif du DI.

Le SPS se félicite et se réjouit de la qualité des échanges pendant plus d'une heure avec la Direction locale et interrégionale qui auront pris soin, chacune, d'évaluer et de visualiser la nécessité de renforcer des points de vulnérabilité.

Une réunion de travail aura lieu lundi 27 juin 2022 afin d'établir un cahier des charges qui sera remis en suivant à la DI.

**LE Syndicat 100% Surveillants !**